
 
 

 

 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE HUMANIDADES 

 

ATA Nº 06-2015-PPGEH  

Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às dezessete horas, na 
sala dos professores dos Programas de Pós Graduação do Ifes – Campus Vitória, reuniu-se o 
colegiado e os docentes do Programa de Pós-Graduação em Humanidades Professores 
doutores: Antonio Donizetti Sgarbi, Antônio Carlos Gomes, Priscila de Souza Chisté, Quezada 
Meirelles Leite e Dilza Côco. Estiveram presentes também à reunião os professores do 
PPGEH: Carlos Roberto Pires Campos, Letícia Queiroz de Carvalho, Fernanda Zanetti Becalli, 
Mariluza Sartori Deorce e Diemerson Saquetto. Justificaram a ausência o secretário Arlindo 
José  Merçon, e os professores Davison Alvim, Sandra Della Fonte e Ricardo Ramos Costa. A 
reunião foi presidida pelo professor Antonio Donizetti  Sgarbi que cumprimentou os presentes e 
apresentou os pontos de pauta a ser discutido: encerramento da etapa dois com a publicação 
dos nomes dos candidatos aprovados no processo seletivo; encaminhamentos para o próximo 
ano. O coordenador explicou o sentido da reunião ampliada do colegiado e os 
encaminhamentos da última reunião do PPGEH a respeito da solicitação à Diretoria de Pós 
Graduação e Pesquisa do Campus Vitória da ampliação do número de vagas previsto no edital 
do processo seletivo. Disse que o pedido foi encaminhado às instâncias superiores da 
instituição (diretoria de pesquisa e pró-reitoria de pesquisa), obtendo a resposta de indeferido.  
Complementou dizendo que a partir da finalização da etapa 2 (dois) do processo seletivo 
(arguição do anteprojeto dos candidatos), voltou a dialogar com a diretoria de ensino sobre a 
possibilidade de ampliação das vagas, porém foi confirmado apenas as 15 (quinze) vagas já 
anunciadas. Desse modo, na reunião foi direcionado que cada professor permanente do 
programa escolhesse apenas um candidato para orientação, perfazendo o total de 12 (doze) 
mestrandos. Quanto as demais 3 (três) vagas foi acordado que três professores assumissem o 
trabalho de orientação/coorientação.  Após essa definição dos 15 (quinze) candidatos 
aprovados, o professor Sidnei comentou sobre o processo de avaliação do curso pela Capes. 
Informou sobre o período de avaliação do curso e a necessidade do compromisso e 
envolvimento de todos os integrantes do programa para alcançar o número de publicações em 
revistas, listadas no qualis da área de ensino, e também de produção de livros, participação em 
congressos de referência da área dentre outros aspectos inerentes ao processo de avaliação 
do curso. Após esse momento, a reunião foi finalizada devido à abordagem de todos os pontos 
de pauta previstos.  O professor Donizetti lembrou que haverá, conforme cronograma do edital, 
um período para recurso e que a Comissão Geral do Processo Seletivo dará continuidade aos 
trabalhos, sendo que o resultado final será publicado no dia 21 (vinte e um) de dezembro, logo 
após encerrou os trabalhos fazendo um breve balanço dos debates repassando aos presentes 
a primeira redação dessa Ata redigida por mim, profa. Dilza Côco. 
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